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La alcaldesa de Aranjuez, Cristina Moreno, ha comparecido en rueda de prensa para hacer una valoración muy positiva de la noticia hecha pública por ADIF, anunciando el impulso del transporte de mercancías por ferrocarril en el Cerro de la Linterna, en Aranjuez.

“El Gobierno municipal nunca ha dejado de trabajar por conseguir que este proyecto, vital para el futuro estratégico de Aranjuez, tuviera continuidad y no cayera en saco roto”, ha explicado Cristina Moreno, agradeciendo el trabajo realizado por ADIF y por las delegaciones de Urbanismo y Dinamización Económica del Ayuntamiento de Aranjuez a la hora de reimpulsar el desarrollo logístico de la zona.

ADIF ya publicó ayer en prensa nacional el anuncio de una Manifestación de Interés dirigida especialmente a los agentes del sector logístico que tengan o prevean necesidades relacionadas con el transporte ferroviario, tanto desde el punto de vista de la inversión como de la explotación.

En la misma, ADIF explica que el objeto pasa por recabar la opinión de los actores interesados en la logística vinculada al transporte de por ferrocarril, resaltando algunas de las ventajas que presenta la parcela con que cuenta en Aranjuez, como es el tamaño de 34 Ha, que la hace “única dentro de la Comunidad de Madrid”; y su ubicación privilegiada en el eje de la A4 y la R4, que concentra el 30% del mercado logístico de la región.

CONEXIÓN CON LOS CORREDORES DEL LEVANTE, ANDALUCÍA Y PORTUGAL

Destacan también su conectividad, adaptada a trenes de 750 metros que favorecerían la operativa ferroviaria con los corredores de Levante, Andalucía y Portugal, así como un desarrollo urbanístico cuyo planeamiento quedó aprobado de forma definitiva en enero de 2015.

En ese sentido, la alcaldesa ha explicado que “el Ayuntamiento de Aranjuez había hecho sus deberes y ADIF no podía por más que retomar el proyecto y aprovechar todas las ventajas que acumula el Cerro de la Linterna para una instalación de este tipo”, que se une a la planta de Cortefiel en Aranjuez, referencia europea en el mercado logístico.

La información extraída del sondeo de mercado hecho público por ADIF permitirá la definición final para llevar a cabo la futura convocatoria pública de la licitación, que en este caso dejará única y exclusivamente en manos de las empresas el desarrollo de la terminal y la gestión de la misma.

Las empresas interesadas podrán disponer de la documentación hasta el próximo 15 de octubre, siendo el 30 del mismo mes el plazo último para la presentación de ofertas.

UN PROYECTO QUE NACE EN 2010

La alcaldesa ha recordado que este proyecto nació en 2010 con otro gobierno socialista, como base de “un un proyecto de ciudad que hoy sigue vigente, que planteaba una visión a largo plazo de Aranjuez y de su desarrollo”.

“Un proyecto de ciudad que quedó interrumpido por un gobierno sin ganas de avanzar. En 2015 nos encontramos una ciudad muy desgastada por la inacción y con un gobierno incapaz de proyectar Aranjuez hacia el exterior”, ha resaltado Cristina Moreno.

Tras el parón sufrido por el proyecto, que tuvo su origen en junio de 2015 y que fue ocultado por el Gobierno del PP, el equipo de gobierno no ha dejado de trabajar en el asunto, “a pesar de los agoreros, los cenizos y los que han maniobrado para impedir que esto llegara a buen término”, ha dicho la alcaldesa, destacando que “este no es un proyecto de hoy para mañana, que requiere de varios trámites burocráticos y de unas obras costosas tanto en dinero como en tiempo, pero es un proyecto generador de inversión y de empleo de calidad en Aranjuez, que es lo que más nos importa”.
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